
令和 2 年度 地域説明会アンケートにおける主な意見等 

1 商業が活性化できる街になってほしいです。 

2 
30 分野全てが目標達成できるよう、行政と市民が一体となって取り組みがなされることを期待

します。 

3 
市民目線で３０項目をチェックするのは容易ではないと思う。、３０項目をピックアップして、広

報富士見にダイジェストにて、時期を決めて報告することはいかがか。 

4 
20 年先の構想は未来の構想ではなく、現在の状況の継続のようで構想・ビジョンになっていな

いのでは。 

5 書いてないからできないではなく、いかにできる様に解釈する、できる様に願う。  

6 今後のコロナ対策として、学校設備を見直して欲しい。 

7 分野 22 の環境  仮にゴミの有料化を実施する場合は充分な準備期間を取ってほしい。 

8 
各種の政策を実行し、成果を上げるためには、必要経費の確保が第一であり、予算の確保に

ついても概略を記さないと裏付けのない絵にかいたモチになってしまう。 

9 地域防災は、大元の柳瀬川を整備してほしい。 

10 

人口を増やす（減らさない）ことを目標とするのではなく、若い世帯の割合を増やし、各世代の

バランスを良くする事が、長期に渡り安定した人口構造となると思う。又、市民一人当たりの予

算を増やすことが、市の豊かさとなる。 

11 別所ポンプ場の増強を早急に実現してほしい。 

12 
災害時にバスを運行するのは良いことであるが、水谷東地区に避難所となるべき計画を実施し

てほしい。 

13 
分野 29 の危機管理の中での大災害が発生した場合に現在の市役所では水害にも地震に

も大変心配です。 

14 

勝瀬小区にも、就学前の親子や低学年の児童でも行ける場所に公共施設（公民館、交流

センター）を作って欲しい。子ども食堂も一小学校区に 1 つあると地域格差がなくなり、育てや

すい環境になる。 

15 「成長の継続」には、地域にあった独自性の住民を導けるような政策が必要と考えます。  

16 企業版ふるさと納税を富士見市は活用していただきたい。 

17 きれいな街づくりを！！と思うので、植え込みなど常時点検してください。 

18 高齢者に安心して生活できる様な福祉の充実を 

19 学校のレベルアップを期待する。 

20 緑が多いので自然を守ってほしい。 

21 少人数学級の実現をしてほしい。 

22 
各説明の中でカタガナ語、英語、ローマ字で書いたものが多くなりました。その語の後にカッコ書

きで日本語の説明を書いてもらいたい。 

23 子どもたちには勉強だけでなく。考え方、社会勉強に力をいれてほしい。 

24 
共助と言う言葉を使って、市の本来やるべきことを地域や町会等へやらせる傾向があるように思

う。 

 


